



Kirtahutschen beim Trachtenverein Niederасhau

Beitrag

Trachtenverein „Edelweiß“ Niederасhau: Kirtahutschn am Sonntag, 15. Oktober ab 13 Uhr auf dem Daurerhof in Haindorf. „Zamhocka“ bei Brotzeit, Kirta-Nudeln und Stimmungsmusik. Kinder, Junge und Junggebliebene können im Daurer-Hof nach Herzenslust auf der Kirtahutsch schaukeln. Früher war Kirchweih im ländlichen Raum eines der wichtigsten Feste im Jahr. Ursprünglich feierte man an diesem Tag die Weihe der örtlichen Kirche. Erst Mitte des 19. Jahrhunderts legte man in Bayern einen allgemein gültigen Termin am dritten Sonntag im Oktober fest. Bis dahin war in der Regel die Ernte eingebracht und der Großteil der Feldarbeiten erledigt, so dass auch Knechte und Mägde ausgiebig feiern konnten. Die typischen Kirchweih-Spezialitäten wie in Schmalz gebackene Kirta-Nudeln und Kirchweihganserl sind bis heute beliebt.

Text und Bilder: Heinrich Rehberg





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Aschau
2. Kirta
3. Kirtahutschn
4. Trachtenverein Nideraschau
5. Umland